
今後は、園庭の畑を中心に子どもたち

と一緒に苗の様子を観察し、苗の状態を

見て、水をやったり世話をしていきたいと

思います。 

10 月の収穫ではたくさんのお芋がな

り、みんなで収穫を楽しめることを願って

います！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

じょうずに 

うえられたよ！！ 

これであってるかなあ…？ 

おいものなえってこんな

かたちなんだなあ… 

5月 31日（金）に年長児全員で芋の苗植えを行いました。 

毎年、園庭の畑と荏隈にある畑にサツマイモの苗を植えています。今年は、天候が悪く少し急いでの

苗植えになりましたが、「大きなお芋が出来ますように…」「たくさんお芋が出来ますように！」と願い

ながら、一本一本丁寧に植えました。これから子どもたちと一緒に苗の生長を見守り、秋の収穫を楽

しみに過ごしたいと思います。 

 

 


